

## ON LIRA EN PAGES RÉGION

# Calais Port 2015 : premier débat aujourd'hui

---

**Comme on le lira en pages régionales, la première réunion publique portant sur le projet « Calais Port 2015 » se tiendra aujourd'hui, à l'hôtel de ville, à partir de 19 h 30.**

Premier port européen pour les échanges transmanche, Calais fait l'objet d'un vaste projet d'extension, baptisé « Calais Port 2015 ». L'importance de ce projet et de ses enjeux sont tels qu'un débat public est organisé

sur le littoral régional : huit réunions sont programmées entre le 18 septembre et le 16 novembre 2009. D'une durée de 2 mois, ce débat sera animé par une Commission particulière du débat public (CPDP).

Le public est invité aujourd'hui même à la première réunion pour s'informer, ou formuler un point de vue. Durant ces deux mois de procédure, huit réunions publiques se tiendront à Calais, Marck, à Fréthun, Coquelles, Boulogne-sur-Mer et Dunkerque. Hier encore, Jean-Marc Puisses-

seau, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie, appelait le plus grand nombre à participer activement à ces réunions.

*« Il est très important que chacun puisse s'exprimer sur un sujet qui doit permettre au Port de Calais de confirmer dans les prochaines décennies sa position de leader pour le transmanche maritime ».*

Les deux réunions suivantes se tiendront le mardi 29 septembre à 19 h 30 à la salle municipale de Marck ; le lundi 5 octobre à 19 h 30 à la salle municipale de Fréthun. ■

► [www.debatpublic-calais-port2015.org](http://www.debatpublic-calais-port2015.org)